



Comunicado N°16

14/09/2025

[XXII° GRAN PREMIO ARGENTINO HISTORICO 2025](#)

[EL FIAT 128 DE CORTES LIDERA LA CLASIFICACIÓN CIENTOS DE GOYENSES VIBARON CON EL ARRIBO DE LAS MÁQUINAS](#)

Mariano e Ignacio Cortes, se adjudicaron la primera etapa del vigésimo segundo Gran Premio al llegar a la ciudad de Goya, provincia de Corrientes. Lideran la prueba organizada por el ACA gracias a su impecable performance a través de las quebradas rutas del litoral argentino.

Padre e hijo, pilarenses, fueron los más precisos en su andar sobre el Fiat 128 del año 1971. Los escolta otro FIAT 128, el del binomio Castelli-Quatrocchi, mientras que el Peugeot 404 de Vergagni-Sorrentino marcha tercero. En la categoría regularidad a velocímetro, puntea la dupla compuesta por Leandro y Ricardo Laiño con un Renault 12 de 1979; segundos están Federico y Romina Fortunatto (BMW 2002) y terceros Junquera-Lindon (Chevrolet cupé). La nueva categoría Contemporáneos es comandada por Juan Carlos Irigaray y Susana González (Subaru XV).

La primera etapa de competencia constó de dos secciones. Una el viernes, con la salida de CABA hasta Gualguaychú sobre 235 kilómetros, por las muy transitadas rutas nacionales 12 y 14; y otra el sábado, con 508 kilómetros entre la ciudad entrerriana que se hizo popular por sus carnavales y Goya, ciudad correntina internacionalmente reconocida por su Fiesta Nacional de la pesca embarcada del Surubí, con devolución. Así, con un total de 743 kilómetros que incluyeron grandes extensiones de campos sojeros, palmares y la destacada presencia del lapacho rosado en tierras correntinas, se completó el trayecto más extenso de esta edición para una etapa cronometrada.

El público a la vera del camino fue gran protagonista. Haciéndose notar más en la rotonda de Basavilbaso, o las estaciones YPF de Villaguay y La Paz, pero asomándose al asfalto para saludar con alegría y brazo en alto el paso de las reliquias. En Villaguay, la Secretaría de Turismo y Deporte, la Sra. Cecilia Revoredo, le entregó una plaqueta de reconocimiento a Jorge Revello, Presidente del Comité Organizador del GPAH y Vicepresidente segundo del ACA.

La fiesta vivida en la tarde del sábado a orillas del río Paraná, en el predio Costa Surubí de la ciudad de Goya, con la llegada de los 108 automóviles en carrera fue notable. El numeroso público presente pudo disfrutar mate en mano y en familia con la llegada de cada máquina, que fue recibida primeramente por Adolfo Canecin, obispo de Goya y responsable de Caritas Goya. El recibió en persona las donaciones de cinco kilogramos de alimentos no perecederos que cada tripulación donó antes de cruzar un arco de llegada embellecido por la presencia de las reinas y princesas de las distintas fiestas tradicionales que se celebran anualmente en la región.

Este día domingo, los autos partieron de Goya rumbo a Bella Vista, para luego de pasar por Saladas e Ituzaingó entre otras localidades, llegar a las 17 hs a la bonita playa El Brete de Posadas, en Misiones.









Fotos prensa ACA Juan Biagini

Buenos Aires, 14 de septiembre de 2025